

RESOLUCIÓN DE LA REUNIÓN PREPARATORIA DEL V FIEM

Las organizaciones integrantes del Foro Iberoamericano de Entidades Médicas consideran que las posturas políticas que no toman a la salud como una prioridad se convierte en una forma de violencia, en especial contra la población más necesitada.

La ausencia de dicha prioridad se puede ejemplificar en:

- Bajos niveles salariales de los trabajadores de la salud.
- Intervenciones inadecuadas sobre la autonomía del médico.
- Ausencia de programas para extender la atención sanitaria a poblaciones distantes de los centros urbanos y pobres en su mayoría.
- Ausencia de estímulo real a la actividad multiprofesional que respete las diferentes capacitaciones
- Ausencia de camas y servicios extrahospitalarios en hospitales.
- Transferencia de la responsabilidad institucional y gubernamental de la atención de la salud a los médicos, quienes se ven expuestos a situaciones de violencia por este motivo.

Plantear ante la AMM y demás entidades médicas que realicen acciones efectivas para que se revierta esta situación.